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Il giorno 26 del mese di luglio dell’anno 2022 alle ore 21, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in modalità “a distanza sulla piattaforma Zoom” il 

Consiglio di Quartiere Badia per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1 - approvazione verbale seduta precedente 

 

2 – progettazione settembre 

 

3 - segnalazioni 

 

4 – Notiziario n° 5 

 

5 - varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Pilotta Marcella 

Redige il processo verbale il consigliere: Galbardi Paolo 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE* 

1 Canullo Marco  X (G) 
2 Dioni Edoardo  X (G) 
3 Galbardi  Paolo X  
4 Lussignoli Giordano X  
5  Mezzena Anna Valeria X  
6 Pilotta Marcella X  
7 Scutra  Alvaro X  
8     
9     
     
     

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente.  
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È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  

 

Punto 2. Comunicazioni Presidente  

La presidente chiede di deliberare le iniziative che dovrebbero 

svolgersi a partire da settembre 

• Pizza al Parco: visto il grande successo della cena di 

quartiere che ha dimostrato di aver colto in pieno il bisogno 

dei cittadini di ritrovarsi insieme, con Cristian Delai si è 

pensato di progettare un evento simile coinvolgendo però i 

ristoratori del territorio, creando tra loro e con loro una 

rete di collaborazione come fatto con gli altri commercianti. 

Se il Consiglio è d’accordo verrà verificata la possibilità 

di realizzare l’evento ottenendo la disponibilità delle 

pizzerie del territorio e del locale Kebab. In caso positivo, 

se ne propone la realizzazione nel Parco dei Poeti, per la 

fine del mese di settembre dalle 19 alle 20 nella giornata di 

giovedì 22. Le prenotazioni dovranno essere raccolte una 

settimana prima.  

Il consiglio approva. 

• Martedì con l’autore: commissione cultura ha predisposto una 

bozza con l’elenco dei possibili incontri, a partire da 

ottobre: 

o 1. Corrado Tregambe “Il sogno del lago” - fantasy 

o 2. Marcello Antelao “Il santificatore” - thriller 

o 3. Moira Gatta “Ti ho trovato nel silenzio 

o 4. Massimo Pesenti “Ai bambini piacciono le cose belle” 

pedagogia 
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o 5. Milde Caffetto “Io e Margherita” - romanzo” 

Si propone una locandina che riporti tutti gli incontri. 

Il Consiglio approva 

• Incontri “La salute delle Donne”: preparazione rinviata per 

problemi di positività 

• Pulizia al Parco a settembre, si rimane in attesa della 

commissione urbanistica per realizzare a settembre la pulizia 

di un parco 

 

Punto 3. Notiziario n° 5: prevista pubblicazione entro mese di 

dicembre, se si è interessati dare conferma entro 15 settembre e 

predisporre tutto entro 15 ottobre. Ipotesi di argomenti trattati: 

cena di quartiere, pizza al parco, corso d’alfabetizzazione per le 

mamme straniere, eventuali altri articoli di interesse per i 

cittadini.  

Il consiglio approva 

 

Punto 4. Segnalazioni 

✓ Monumenti: Segnalazione stato di degrado Monumento ai Caduti e 

Monumento Padre Marcolini  

✓ Richiesta punto acqua area cani (già inviata nel 2019) Il 

settore verde ha risposto che, in assenza di presa d’acqua  in 

prossimità, verrà valutata eventuale attivazione di una presa 

acqua. 

✓ Cunette in calcestruzzo: parte numeri pari per via VII e in 

via IX. Richiesto sopralluogo per la verifica dello stato 

generale delle altre. Risposta: Sono già inserite negli 
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elenchi di interventi di manutenzione ordinaria da effettuare 

sul patrimonio comunale 

✓ Pergolato al monumento caduti: verrà valutato negli anni 

futuri in relazione alle risorse 

 

Punto 5 - Varie ed eventuali 

La presidente illustra la proposta formativa Ass. Morelli 

“Acquisizione competenze nella gestione di cantieri edili”. 

Chiediamo di mettere su Facebook del CdQ. 

Segnalazione incontro del 9 agosto per l’anno della cultura tra 

ass. culturali, vari operatori commerciali, Punti comunità etc. 

della zona Ovest 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21.45 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente                   il Consigliere verbalizzante      

 

           


